

LES "ANANAS DU CŒUR"

10 ème année...26 clubs engagés...16 tonnes vendues...

En décembre 2003, huit clubs du District s'engageaient dans une nouvelle opération " Les Ananas du cœur" en vendant 5 palettes soit 4 tonnes d'ananas pour un résultat global de 4281.01 € dont 893.67 € restaient dans les clubs. Cette action permettait à des ivoiriens démunis d'accéder à ce droit fondamental : AVOIR DE L' EAU POTABLE en permettant la survie d'enfants, la possibilité d'aller à l' école pour les petites filles, envisager des récoltes sources d' alimentation et de commerce. Sans interruption depuis dix années, à la veille de Noël, cette opération continue dans le District avec toujours le soutien actif des Gouverneurs. Cette année ce sont 20 palettes soit 16 tonnes d'ananas qui ont été vendues par 26 clubs dont le jeune club INTERACT de RIGNAC pour un résultat global de 15 188.12 € dont 4 166.70 € pour les clubs et 10 915.42 € pour la remise en état de 12 puits alimentant 12 villages de la région de Bouaflé en Côte d' Ivoire. **En 10 ans c'est donc 126 palettes soit 101 tonnes d'ananas** qui ont été offertes et que vous avez vendues ou achetées ...vous êtes vraiment formidablesvous avez sauvé et amélioré de nombreuses vies en agissant sur la santé, l'accès à l'école, l'exploitation possible de cultures maraîchères.....Quel beau cadeau fait chaque année, à la veille de Noël, à des enfants que vous ne connaissez même pas....c'est du beau Rotary...merci

Michel BRUN

Gouverneur D1740 2003-2004

Président du CIP France/Côte d'Ivoire